
 

 

 
 
 
 
 

Graz, 3.7.2014 
 
 

ANTRAG 
 
 

eingebracht von Frau Gemeinderätin Mag.a Alexandra Marak-Fischer  
in der Sitzung des Gemeinderates  

vom 3.7.2014 

  

 
 
  
Die Grazer Freibäder sind für die Bevölkerung, insbesondere für Familien mit Kindern und Jugendliche 
wichtige Plätze zur Erholung und Bewegung in den Ferien. Orte, an denen Kinder und Jugendliche 
Bewegung in der frischen Luft und im Wasser sowie gemeinsame sportliche Aktivitäten durchführen 
können, sind gerade in der Stadt wichtig und dienen der Gesundheit. 
 
Was leider derzeit aber häufig nicht der Gesundheit dient, ist das kulinarische Angebot der Buffets in 
den öffentlichen Freibädern. Großteils ist dieses von fettreichen, salzigen oder süßen Snacks geprägt, 
ergänzt durch Eis, Süßigkeiten und zuckerreichen Limonaden. Gerade für Kinder wäre hier - 
zumindest alternativ erhältlich -  ein reichhaltigeres, ausgewogeneres und vor allem gesünderes 
Angebot mit frischem Obst, Bio- und Vollkornprodukten wünschenswert.  
 
 
Ich stelle daher den 
 

 Antrag, 
 
die Holding Graz wird dazu aufgefordert,  
 
1. auf die PächterInnen der Kantinen der städtischen Freibäder einzuwirken, dass diese alternatives 
Essen zu fett- und zuckerreichem Fastfood in ihr Angebot aufnehmen. 
 
2. bei der Neuausschreibung von Pachtverträgen für Buffets in städtischen Freibädern explizit eine 
ausgewogene, dem Motivenbericht entsprechende Angebotspalette in die Ausschreibungskriterien 
aufzunehmen. 

Gemeinderatsklub
A-8010 Graz-Rathaus 

Telefon: (0316) 872-2120 
Fax: (0316) 872-2129 

email: spoe.klub@graz.at 
www.graz.spoe.at

Betreff:  Gesundes Essen in Grazer Freibädern   
  
  


